
平成３０年度 ３月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成３１年 ３月１４日（木） 

◎開催日時  平成３１年 ３月２５日（月） 午後３時～午後５時１４分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、宮脇教育委員、田畑教育委員、原

田教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、吉田学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化振興課

長、宮下スポーツ振興課長、中村指導主事、北澤指導主事、山崎教育総

務係長 

 

１ 開  会 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 委員のひと言 

 

・高遠町歴史博物館の取組について、笠原教育長発表 

 

４ 会議事項 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長報告 

（質疑なし） 

 

第２ 議案 

  議案第１号 指導主事の任命について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     ・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第２号 伊那市創造館長、伊那市立伊那図書館長、伊那市立高遠町図書館長、信州

高遠美術館長、伊那市立高遠町歴史博物館長及び伊那市民俗資料館長の

任命について 

 



・資料に基づき教育次長説明 

     ・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第３号 公民館長の任命について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

      ・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第４号 公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第５号 伊那市教育委員会事務局職員の任免について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第６号 伊那市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第７号 伊那市教育委員会事務委任及び専決規則の一部改正について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第８号 伊那市教育委員会文書管理規定の一部改正について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第９号 伊那市立小中学校管理規則の一部改正について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 



・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

  議案第 10号 伊那市立中学校における自転車通学用ヘルメット購入費補助金交付要綱

の制定について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     ・教育長職務代理者から、自転車通学を許可している学校、新年度、補助金対象

となる生徒数について質問があり、学校教育課長より、東部中学校と春富中学

校の生徒１００人程度を予定しているとの説明があった。 

・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

 第３ 報告事項 

（１） 市議会３月定例会一般質問について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

     ・委員から、ＬＧＢＴについて取り上げられる機会が増えたが、本当に困ってい

る子どもがいるのかどうか、どう扱っていくのか質問があり、教育長より、

８％という数字は、際立って大きい。学校現場でも、子ども一人ひとりについ

て丁寧に見ていく必要があると認識している。かつてＬＧＢＴの子どもが在

籍している教室を参観した折には、周りの子どもにどういう理解を求めるの

か、保護者にどういう話をしていくかなどの課題があり、丁寧なやり取りをし

てきていることを学んだとの発言があった。 

・教育長から、伊那市では、性別に違和感を持って生活している子どもがいると 

いう相談があるか質問があり、指導主事より、現時点ではないが、過去に１件 

そうした事象が疑われる事例があり、対象の子どもに配慮した授業を研究し 

たとの説明があった。 

     ・教育長から、そうした子どもがいるという前提で授業をした学校、人権同和教

育の年間指導計画のなかに位置づけている学校もある。人権同和教育研究部

会で資料収集を進めており、来年度はほとんどの学校が計画に謳う等、ほぼそ

ろった形で進んでいく。ＬＧＢＴに関する人権講演会を開催し、非常によかっ

たとの説明があった。 

 

（３）平成３１年度学童クラブについて 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・教育長から、改正後は７時４５分より前から受け入れるのか質問があり、生涯



学習課長より、一部の保護者が子ども置いて行ってしまう現状があるが、条例

で７時４５分からのクラブ開設を決めたため、受け入れはこの前になる。休業

中の学童クラブは父兄の送迎が基本であり、参集時間は決まっておらず、７時

４５分に定員分の受け入れ態勢が整っていなければならないものではない。

出欠を取り、児童数に応じて指導員数を変えたりしており、ある程度の便宜を

図っていきたいとの説明があった。 

 

（４） 韮崎市文化交流について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     （質疑なし） 

 

（５）伊那市よりよい教育環境推進協議会学区担当について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

（６） 春の高校伊那駅伝について 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

・教育長より、大変多くの参加で充実した大会だったとの感想が述べられた。 

 

（７) 共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

５ その他（教育次長） 

（１）４月の日程について 

（２) ５月の主な日程について 

・定例教育委員会    ５月３０日（木）午後３時    庁議室 

・教育委員会歓送迎会  ５月３０日（木）午後６時３０分 ＪＡフラワーパレス 

 

６ 閉  会 

 


